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Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim zum sozialen Wohnungsbau; per Mail 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer, 

wie aus einer Anfrage der LINKEN an die Bundesregierung hervor ging, haben die Mietpreise 2020 in 

Niedersachsen neue Höchststände erreicht. Innerhalb einiger Jahre sind auch die Mieten in der Stadt 

Hildesheim rasant angewachsen. So sind im Vergleich zwischen den Jahren 2012 und 2019 in 

Hildesheim die Mietpreise pro Quadratmeter von 5,12 auf 6,94 € gesprungen.  Ausserdem steigen in 

unserer Stadt die Angebotsmieten seit 2012 jährlich im Schnitt um 4,4 %, wie aus einer schriftlichen 

Anfrage des LINKEN-Bundestagsabgeordneten Victor Perli hervorging.  

Parallel hierzu sind keine ähnlichen Wachstumsraten bei den Löhnen und Gehältern oder den Renten 

und Ausbildungsförderungen zu erkennen. Die Bürger*innen erhalten den berechtigten Eindruck von 

Wohnungsnot und Wohnungsknappheit.  

Daher ist es umso wichtiger festzustellen welchen städtisch geförderten Wohnraum (sozialer 

Wohnungsraum) es gibt und bei Bedarf hier das Engagement in unserer Stadt zu erhöhen.  

Wir fragen Daher an: 

Anfrage: 

1. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen (sozialer Wohnraum/Sozialwohnungen) mit 

Mietpreisbindung gibt es aktuell in der Stadt Hildesheim? 

2. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen im Jahr 2019 fielen aus der Bindung? 

3. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen sind im Jahr 2019 hinzugekommen? 

4. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen sind in den letzten zehn Jahren aus der Bindung 

gefallen?  



5. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen sind in den letzten zehn Jahren hinzugekommen?  

6. Welchen Bedarf an Wohnungen mit Mietpreisbindung (Sozialwohnungen) sehen Sie für die 

Stadt Hildesheim und wird dieser Bedarf mit ihren Planungen gedeckt? 

7. Sehen Sie für Hildesheim die Voraussetzungen für gegeben, eine Satzung zur 

Zweckentfremdung erlassen zu können?  

8. Wie ist die Situation in Hildesheim im Hinblick auf Belegrechte an Wohnraum? 

9. In welchem Umfang plant die Stadt Hildesheim Ankauf von Belegungsrechten im 

Wohnungsbestand? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Orhan Kara 

Fraktionsvorsitzender 

Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim 

Für die Richtigkeit 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Azad Botan Deniz 

Fraktionsgeschäftsführer 

Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim 


